

Sehr erpöhter Herr Professor!

Ihre rühmlichen Sorgen haben Sie mir nicht zu gut, mit welcher Zeit Ihre  
 Zustimmung vornehmlich fragen zu sollen. Da ich jedoch bemerke, daß Ihre  
 Zeit sehr stark in Beschäftigung genommen sein wird, weshalb ich Sie  
 die Briefchen über meine Angelegenheit für die gegebenen u. möglichen  
 ein folgendes Stück des nächsten, was mir post. einige Zeit die  
 dankbar übergebe. Ich bitte Sie von vornherein um Zufriedenheit, daß ich  
 normal bleibe, geht mich so wenig die Hoffnung an, daß die Zeit weniger  
 verzögert wird, wenn Sie auch die letzten Briefe häufig blühend in  
 Erwartung weilen können, sofern Ihnen das unangenehm oder un-  
 pfändlich.

Die Frage geht um das möglichste Thema der Offenbarung, in der  
 Total, nicht in. nicht, nicht und moderner Mann. für meine Charakteri-  
 sierung der Hauptstellung setzt ich mich nicht ab, die auch nicht aus  
 einem Apokalypse <sup>ist</sup> ~~ist~~, das ich von einem selbst, die von ganz eigenen  
 an der Epologie geprüft ist. Es gibt da u. a. ..., dann man einmal die  
 Literatur mit sich, oder sie mich aufbringen will, zwischen glücken u. unglück-  
 liche Maßstab für sich selbst zu messen, dann ist das. Es kann mir  
 nie Abstraktes als Phänomen, als Verkündiger eines großen Geschehens mich  
 vorstellen, wenn einem nicht wirklich fortgewirrt hat die beständige  
 Gültigkeit. Und dies gewirrt zu kommen falls ich für sich  
 geschloffen, mir selbst aber kein Organ für die menschliche Frauendruck....  
 Und man kann die ganze Masse nicht, man ist die Hauptarbeit selbst  
 können od. an die höchste Mollonau Gruppe od. was sonst noch nicht, von



und zulett noch mehr: die Sorgen, die mir mit jedem Tage für mich =  
Kämpfe, die für mich wahrhaft unüberwindlich" Bedeutung haben (in  
den letzten Gruppen Epologe hat es mich nicht das bisschen) - sind für  
den Kaiser noch mehr als meine ganze Phorie. Ich bin in unendlicher  
Furcht - als Kämpferin - und es ist mir noch mehr als meine ganze Phorie,  
für den Kaiser in. Hoffentlich wird mich als abgepasstige Kapuze  
sind, die man sich gemessen, oft unverständlichen Konversationsmitteln  
noch nicht eingestehen will - das, was ich überfüllt noch irgendwo  
gibt auf die Rump ist es nicht, was die klappertüchtige Proletariat  
wöllig abläuft bis zu jetzt. - Warum nicht die Volkskörper eradyt?  
Könnte mir denn nicht Ostensfeld von einem Gang!!) managen immer -  
tun, das sie nicht auch schließlich die Paradye in der hier. Wort. gläubig  
eingeführt? Die "Volks" Körper kann nicht so etwas nicht einlassen, sie  
muss ein gewisses Bedürfnis haben, einander zu unterstützen haben.

Denn ich bin, was ich für Fortschritt, nicht nicht flüchtig gemacht da -  
kann man sagen nicht letzten Tag, was ich nicht die sofortige  
Dauerwirkung ohne Frage (denn befristeter mit im allgemeinen  
von der Natur. Epologie nicht nur nicht ist!) - Lotta, wie ich  
bei irgend einem Frau am besten gelungenen Terrain am besten -  
meinem beliebigen ist auch. kann jedoch nicht ist Frau gemacht!

Mit Verabschiedung, vollen Begrüßung

bei ich für sie gegeben

Ludwig Andreas.

Wend. Mehl.